

# Montpellier : une stèle mémorielle du génocide Tutsis au Rwanda

Hérault Tribune, 14 mai 2024

**Le samedi 11 mai 2024, une stèle mémorielle a été inaugurée dans les jardins de l'Hôtel de Ville de Montpellier pour commémorer le 30e anniversaire du génocide des Tutsis au Rwanda.**



Inauguration de la Stèle commémorative du génocide Tutsis au Rwanda ©Ville de Montpellier

Cette cérémonie a été présidée par Michaël

Delafosse, Maire de Montpellier, accompagné de Patricia Mirallès, Secrétaire d'Etat chargée de la mémoire, de François Nkulikiyimfura, Ambassadeur du Rwanda en France, de Marcel Kabanda, Président d'Ibuka France, ainsi que de la communauté rwandaise locale et d'associations.

La stèle vise à honorer la mémoire des victimes du génocide de 1994, un événement tragique qui a profondément affecté le Rwanda. Montpellier, étroitement liée au continent africain par ses jumelages et partenariats, a réaffirmé son rôle en tant que refuge pour les diasporas et son engagement envers le devoir de mémoire. Michaël Delafosse a rappelé que *“Montpellier sera toujours aux côtés de celles et ceux qui font devoir de mémoire, aux côtés de celles et ceux qui la font vivre, pour que jamais plus ces abominables tragédies ne se reproduisent”*.